

publica la Prensa del Reich el resumen oficial sobre la campaña francesa.

Berlín, 3. — Bajo enormes titulares, como "La mayor victoria de todos los tiempos" y otros semejantes, toda la prensa del Reich publica hoy en primera plana el resumen oficial del Alto Mando sobre la campaña francesa.

Los periódicos subrayan especialmente frente a la enorme cantidad de prisioneros enemigos y material de guerra de todas clases, capturado en seis semanas solamente, las pérdidas alemanas han sido relativamente insignificantes, y termina recogiendo en caracteres muy destacados, como si anunciaran la inminencia de acontecimientos sensacionales, las frases final del informe del Cuartel General del Führer, que dice:

"Después de este grandioso triunfo no queda ya más que un enemigo: Inglaterra". — EFE.

### Crónica de la D. N. B.

Berlín, 3. — Crónica de la D. N. B.: "La flota comercial británica ha sufrido pérdidas considerables con las acciones de los submarinos alemanes.

La cifra de los navíos hundidos en los últimos días, ya anunciada en los comunicados oficiales, es una prueba de la eficacia de la guerra naval contra Inglaterra.

El Capitán Schuart, que ha hundido un gran número con su submarino, ha podido anunciar el reciente torpedeamiento de barcos por un total de veinticuatro mil toneladas.

Inglaterra sentirá de un modo especial la pérdida de un barco petrolero, de casi nueve mil toneladas, que se hallaba incluido en la cifra de los hundimientos efectuados por este Capitán.

Hay que tener en cuenta que los ingleses no cuentan con unidades suficientes para el abastecimiento del país.

Las pérdidas que sufre la Marina mercante aumentan las dificultades con que tropieza la Gran Bretaña para su abastecimiento.

La actividad de la aviación alemana contra Inglaterra, tiene carácter cada vez más amenazador". — EFE.

### El archivo de negocios inglés se trasladada al Canadá

Estocolmo, 3. — Se anuncia que el Archivo del Ministerio de Negocios Extranjeros inglés, y otros, han sido trasladados al Canadá.

Los atributos de la Corona se encuentran ya en el Canadá. — EFE.

## El Ministro de Asuntos Exteriores de Rumanía

explica ante la Cámara las causas que obligaron a la cesión a Rusia de parte de su territorio

Bucarest, 3. — El Consejero Real y Ministro de Negocios Extranjeros, Argoeiano, ha hecho ante las Comisiones de Asuntos Exteriores de la Cámara y del Senado, un informe detallado sobre los acontecimientos que indujeron a la cesión de Besarabia y Bucovina a la U. R. S. S.

Después de dar lectura al ultimatum enviado por Moscú, el 27 de junio y de hacer alusión al Consejo de Ministros en que se acordó acceder a las peticiones soviéticas, dijo:

"La situación de Rumania estaba clara. Acceder o declarar la guerra. La guerra suponía que tendríamos que combatir contra fuerzas aplastantes, en relación a las nuestras. No teníamos la seguridad de que el orden

## CAE EN PODER DE ALEMANIA

Importantes documentos secretos del Estado Mayor francés, con lo que quedan bien definidas las intenciones franco-inglesas

Berlín, 4. — Los periódicos de la tarde comentan los documentos secretos del Estado Mayor francés que acaban de hacerse públicos por el Ministerio de Negocios Extranjeros.

El "Berliner Boersen Zeitung" informa que los documentos constituyen una confirmación de los proyectos de Inglaterra, interesada a la extensión de la guerra desde el Cabo Norte al Cáucaso.

El "Hamburger Fremdenblatt" afirma que los documentos aclaran las maniobras secretas del alto mando de los países occidentales. — EFE.

Berlín, 3. — Se anuncia oficialmente que una sección de tropas de Infantería alemanas ha conseguido capturar en un tren medio destruido

en el pueblo de La Charité, los documentos secretos políticos del Estado Mayor francés. En ellos se encuentra una prueba irrefutable de las intenciones franco-inglesas. Se quería destruir los pozos petroleros rumanos, así como los soviéticos de Baku y Batum. Se esperaba llevar a Escandinavia, Rumanía, Grecia, Turquía y Yugoslavia a la guerra.

El General Gamelin ordenaba en uno de estos documentos, fechado el 12 de mayo de 1940, que los planos quedaran guardados en un secreto absoluto, pues si llegaran a caer en manos del enemigo, podría representar ventaja de carácter político contra los aliados.

El Ministerio de Negocios Extranjeros va a publicar un libro blanco con estos documentos. — EFE.

### Se prevé una inminente ofensiva contra

## Inglaterra

con participación de la Escuadra y la AVIACION

Roma, 3. — Los corresponsales italianos en Berlín prevén una inminente ofensiva contra Inglaterra, con participación de la Escuadra y la aviación fascistas.

Añaden que Hitler ha regresado ya a su Cuartel General desde donde dará la orden de ataque.

Las acciones serán dirigidas por el Alto Mando del Ejército alemán. Todas las fuerzas de las diversas armas están concentradas y listas para la operación. — EFE.

### Queda constituida la Comisión italiana de armisticio

Roma, 3. — La Comisión italiana de armisticio, ha quedado constituida como sigue: Presidente, el General Pin

tor. Vocales, Comandante Decores, General Vecchiarella, Mariscal de la Escuadra Aérea, Goirán, General de la Escuadra Aérea Pellegrira, y el Ministro Vitti, como representante del Ministerio de Relaciones Exteriores.

La sede de la comisión será probablemente Turin. — EFE.

## LA PRENSA JAPONESA

cree en un acuerdo

## anglo-americano

Tokio, 3. — La prensa japonesa afirma que es inminente la firma de un acuerdo secreto anglo-americano, sobre el Pacífico, por virtud del cual Inglaterra y los Estados Unidos, reconocen las existencias de intereses comunes en esta región y se comprometen a amortizar su flota, en caso necesario, y a poner a disposición recíproca, sus bases navales en el Océano. — EFE.

terminará con una completa victoria alemana, según opinan en América.

Washington, 3. — Desde hace algún tiempo, especialmente después de la firma del armisticio germano-

francés, se deja entrever en la mayoría de los artículos de prensa y los discursos políticos, la convicción de que la guerra actual terminará con una completa victoria alemana.

Estos últimos días afirman los diarios que las derrotas sufridas por los adversarios de Alemania tienen su origen en sus propias faltas y algunos artículos periodísticos dicen que Francia y Bélgica no experimentan la menor simpatía hacia Inglaterra.

Ponen de relieve, por último, los diarios, que ha quedado reanudada rápidamente la vida normal en Holanda, Bélgica y Francia. — EFE.

### Alemania no ha pensado nunca invadir Suiza

Berlín, 3. — Los medios competentes califican de falsas las informaciones extranjeras que consideran inminente la invasión alemana en territorio suizo. — EFE.

### El presupuesto ordinario nacional

## Se eleva a 5.960 millones

Los ingresos del primer semestre alcanzaron a 2,500 millones

### EL PROXIMO DIA OCHO SERA ABIERTA LA SUSCRIPCION DE BONOS DEL ESTADO

gan a nuestro conocimiento—, de una cifra que excede con bastante, a los dos mil quinientos millones.

Existe un presupuesto extraordinario por una suma de mil doscientos millones de pesetas con el que, el Estado, podrá orientar trabajo y actividad, al tiempo que, con dicha suma, podrá contribuirse de forma muy ostensible a reparar los grandes destrozos que fueron originados durante el largo tiempo que duró la guerra civil en España.

El servicio financiero de la deuda, necesario para cubrir la cantidad a que asciende dicho presupuesto extraordinario, está comprendido en el ordinario.

En uno de los últimos Consejos de Ministros, fué tomado el acuerdo de hacer al país una sincera exposición de liquidación de guerra y situación financiera en todo su conjunto. Los datos se están reuniendo en estos días, y, próximamente, podremos dar a nuestros lectores el detalle exacto, para su conocimiento.

Por este motivo, el Tesoro hace una apelación a las disponibilidades sobrantes, a fin de que pueda ser enjugado el exceso de dinero creado por la guerra, prosiguiendo la labor de equilibrio del Mercado, que fué iniciada en Septiembre del año pasado.

La suscripción que se abre el próximo día 8, es a cifra abierta, siendo a la vez, también, de cifra no artificial.

Por primera vez el Ministerio de Hacienda, ha ordenado al Banco de España, se abstenga de crear artificios que hincen falsamente las suscripciones, hallándose los particulares exentos de prorrates.

Los Establecimientos de crédito, suscribirán conforme a las directrices que, en definitiva, les serán marcadas oportunamente por el Ministerio.

Es menester que las cantidades sobrantes en las tesorerías de las Com-

(Pasa a la última)



DELEGACION LOCAL DE ORGANIZACIONES JUVENILES. CEUTA

Artículo único. — No habiendo efectuado aún su presentación en esta Delegación Local de O. J. a rectificar sus fichas de afiliados, los camaradas que a continuación se expresan, se les concede un último e improrrogable plazo de cuarenta y ocho horas para verificarlo, causando baja definitiva aquellos que dejasen de hacerlo.

Cadetes: Manuel Berdegue Carrillo, Julio Bruzón Perpén, José Morales, José Cervera Morales, Salvador Cozar Fernández, Salvador Cruz Martínez, Juan José Delgado Matres, Domingo Díaz Godoy, Antonio Díaz Hurtado de Mendoza, Miguel Durán Valencia, Juan García Barba, Domingo Rafael Hernández Gete, Rafael Hidalgo Corrales, Fermín Izquierdo San Martín, José Luis Jiménez Páramo, Florencio Lázaro Moronta, José Martorell Carreras, Vicente Mares Maqueda, Francisco Molina Méndez, José Molina Miras, Manuel Muñoz Estudillo, Francisco Pajares Moyano, Francisco Palacios Aguilar, Joaquín Palacios Aguilar, Rafael Pasamar Pereña, César Pérez Ortiz, Fernando Pérez Santamaría, Francisco Rambla Casado, Luis Rodríguez Galán, Miguel Rodríguez Ortega, Manuel Rovayo García, José Antonio Sánchez de Palma, Juan Sánchez Pérez, Luis Sánchez Pérez del Camino, Luis Sanguas Vicente, Tomás Saura Benedicto, Antonio Seglar Seglar, Miguel Señor Díaz, Juan Cordero Rodríguez, Casto Tejero Méndez, José Alba Díaz, Miguel Almenara de la Rubia, Alfonso Amador Wolgachaffle, Cristóbal Badillo Cueto, Antonio Banderas Cámara, Manuel Benítez Marín, Eugenio Blanco Bernaola, Bartolomé Bohorquez Quirós, José Bonilla Ariza, Antonio Calle Gallego, Francisco Casas Izquierdo, José Clavijo Martín, José Cislo Hoyos, José Cubiles Cazalla, Manuel Durán Carrasco, José Escoto Traverso, Francisco Furrasola Martos, Emilio García del Río, Antonio García Sánchez, José Gil Lamas, Pedro Guerrero Flores, Aurelio Gurrea Gascas, Antonio Ibarra Martín, Nicolás Ligerio Vázquez, José Luis Mancebo Vázquez, Francisco Mondeja Torres, Francisco Morejón Umbria, Antonio Moreno Caparrós, Manuel Navas González, Francisco Parrilla Monedero, José Paublete Benítez, Manuel de Pro García, Antonio Pulido Castillo, Miguel Pulido Domínguez, Manuel Rivera Sumatre, José Rodríguez Moreno, Francisco Sáez Ceacero, Pablo Salazar Martínez, Emilio Santa María González, Rafael Sibajas Castaño, José Luis Comovolla Terrón, Cayetano de la Torre Durán, Bernabé Vicente Parrado y Silverio Vidal de la Lleza.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista.

El Delegado Local de O. J. Accta!

# Ceuta

## La sesión del Ayuntamiento

A las 19'40 horas de ayer se reunió en el Palacio Municipal la Comisión Gestora en sesión ordinaria de primera citación bajo la presidencia del Alcalde accidental don Antonio Rallo, y con asistencia de los gestores señores Calatayud (don C.), Aguilar, Caballero, G. Almela, Cazalla, Calatayud (don M.), Alvarez y Ben Amar. Secretario el de la Corporación señor Meca.

Leída el acta de la sesión anterior fué aprobada.

Por el señor Secretario se dá lectura a una disposición del Boletín Oficial, de 29 de junio próximo pasado sobre Censo.

### COMISION PRIMERA.

Se acuerda solicitar la exención del abono del seguro de incapacidad permanente o muerte, impuesto por el Instituto Nacional de Previsión desde su implantación el año 1936 hasta la firma del contrato en el año 1939.

### COMISION SEGUNDA.

Se accede al premissa solicitado por don Pedro Pérez Castillo para hacer una acometida en la tubería de agua en la barriada del Sarchal.

### COMISION TERCERA.

Se acuerda conceder autorización para dedicar coches al servicio público a varios vecinos.

Sobre el escrito del Ingeniero Jefe de Obras Públicas interesando que no sean arrojadas basuras en la Carretera que se construye en el Recinto, se acuerda que por la Guardia Municipal se vigile y se impidan éstos abusos.

Se otorga parte del pasaje solicitado por Francisco Rojas para el y su familia.

Se accede a la petición de una faja de goma interesada por Manuel Guerrero y se deniega la bota ortopédica que pide Enrique Rodríguez.

### COMISION QUINTA.

De acuerdo con el informe sobre expediente de reposición del ex cabo de la Guardia Municipal don Sebastián Alache, se le deniega el reintegro.

Se acepta la renuncia del cargo que por enfermedad presenta la moza de Evacuatorios Dolores Galindo.

No se concede el aumento solicitado sobre la gratificación que percibe por servicio médico nocturno don Enrique Castillo.

Se acuerda quede sin efecto el nombramiento de mozo camillero de la Clínica de Urgencia.

Es denegada a Dolores Rodríguez la petición de nombramiento de moza

de limpieza vacante en el Grupo Escolar "Lope de Vega".

Se aprueba la propuesta de concepción de descanso semanal a los guardias de los servicios Municipal y de Circulación.

Para el reajuste del proyecto de Arbitrios se aprueba un proyecto de reglamento de la Comisión correspondiente.

### PETICIONES GRACIABLES.

Se conceden MIL PESETAS para seis niños que desean ingresar en el Colegio Seráfico de Antequera.

Se aprueba la adquisición de escudos según modelo para las gorras de los empleados municipales.

### OFICIOS.

Se dá lectura a varios oficios entre ellos, uno del Comandante de Estado Mayor, dando las gracias por la felicitación de esta Corporación por haberle sido otorgada la Cruz Laureada de San Fernando.

Pagos 12.107'59 pesetas.

Ingresos 259.217'80 pesetas.

Se aprueba la adquisición de dos máquinas a la Casa Arizó de Barcelona.

### RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Alcalde accidental dá cuenta a la Corporación de un incidente surgido entre la Presidencia y el funcionario municipal don Manuel Rovayo, director de la Clínica y médico del Asilo de Nuestra Señora de África, y de las medidas tomadas por la Presidencia acerca de la actitud en que se ha colocado dicho empleado, solidarizando a la Corporación en pleno con la actitud de la Presidencia, a fin de que quede bien sentado el principio de autoridad.

Suscitado nuevamente el abono de los recibos de suministro de aguas para riego a la Empresa, se acuerda someterlo a votación siendo aprobado por ocho votos contra tres, el que se paguen todos los recibos menos tres y que se le exija a dicha empresa, la inmediata presentación del plano de la red de cañerías, necesaria para el conocimiento de los bomberos caso de ocurrir incendios.

Se nombra una comisión compuesta de los señores Alvarez (presidente), Caballero, Aguilar, Calatayud (M.) y Ben Amar, para la organización de los festejos de Agosto y el señor Calatayud (don C.), para los del 18 de Julio.

Sin más asuntos de que tratar se levantó la sesión a 21'30 horas del día de la fecha.

Ceuta tres de Julio de 1940.

## VIAJEROS

En el vapor correo "Ciudad de Ceuta" han salido el industrial de esta plaza señor Alvarez Domenech para Cádiz, don José Eufemia Díaz y familia para Estepona, el Jefe del Negociado del Cuerpo de Correos de esta administración don Carlos Marina Malats para Algeciras, el Director Gerente de la Compañía marroquí de Tánger para Madrid, el industrial D. Celestino Vallivero García para Madrid, el Arquitecto de Tetuán don Francisco Hernández Marín y familia para Zamora.

También han salido para diferentes puntos de la Península varios Maestros Nacionales procedentes de la zona de Marruecos, entre ellos don Angel Aguilar para Madrid, don Luis Rodríguez Martínez para Olmedo, don Francisco Ale Rascon para el Puerto de Santa María, doña María Jaén León, para Vigo y doña Carmen Caballero de Ceuta para Zaragoza.

Buen viaje a todos.

También llegó en el expresado vapor el Ingeniero don Rafael Díez de Zurita de paso para Tetuán.

Procedente de Madrid donde ha estado varios días, se encuentra de nuevo en Ceuta el abogado don Diego Trujillo González.

Hemos el gusto de saludar al Médico-Oculista don Cayetano de la Vega, que ha regresado de su excursión por diferentes provincias españolas.

Bienvenidos.

## CLINICA DE URGENCIA

A las 21 horas de ayer fué asistido en la Clínica de Urgencia Juni Ben Mohamed, de 28 años, habitante P. de la Alhambra núm. 21, de contusión en la cara de pronóstico leve, que se produjo en riña.

A las 10 horas fué asistido en dicho benéfico establecimiento José Muñoz Rico, natural de Torre del Mar, de 35 años de edad, habitante en Villa Aurora n.º 15, de herida punzante en la planta del pie izquierdo, de pronóstico leve, producida por accidente del trabajo, en ocasión que traía bajaba por cuenta del empresario don José Pareja.

También fué asistida Antonia Ruiz, de 43 años, con domicilio en la calle Queipo de Llano núm. 7, de quemaduras de primer grado en la mano izquierda, que se produjo casualmente.

## Farmacia de Guardia

DEL LICENCIADO

Juan Zurita Torres

Falange Española número 1

### AVISO

Con arreglo a las disposiciones vigentes, a partir de las 12 de la noche a las 8 de la mañana, solamente se despachará mediante receta de médico.

EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

## ANUNCIOS BREVES

HABITACION para caballero. Razón en esta Administración.

CARRETILLA para almacén. Teléfono 242.

MODISTA: Isabel del Pino. Velarde, 8, tercerº derecha.

MAQUINAS escribir y sumar. Casa Sánchez. Falange Española, 23. Teléfono 242.

SE VENDE montura equipo de caballo. Razón esta administración.

## LETRAS DE LUTO

El pasado martes, día 2, dejó de existir en nuestra ciudad, la virtuosa señora doña Carmen Martín Mérida, viuda de Morón.

El acto de la conducción del cadáver, que se verificó en la tarde de ayer, se vió concurridísimo, con la asistencia de innumerables amistades y simpatías, con que contaba la finada y sus familiares.

Reiteramos a la familia de la extinta, la expresión de nuestro más sentido pésame y les deseamos resignación para sobrellevar con paciencia tan sensible pérdida.

## Escuela Normal del Magisterio Primario de Ceuta

El próximo día 8 de Julio a las 10 y media de la mañana darán comienzo los exámenes de alumnos libres matriculados en esta Escuela para el curso Intensivo de Bachilleres aspirantes a Maestros.

Lo que se anuncia para conocimiento de los interesados.

Ceuta 30 de Junio de 1940.

La Dirección.

## ACADEMIA CASARES

GALEA, 14

CURSO DE VERANO

LAS CLASES EMPIEZAN EL PRIMERO DE JULIO

## Baeza Hermanos

Casa Central: CEUTA

Sucursales: en Tetuán y Larache

FERRERIA Y MATERIALES DE CONSTRUCCION

# Tetuan

## Festival artístico del próximo sábado

Como ya anunciamos a nuestros lectores, el próximo sábado tendrá lugar en el Teatro Español el magnífico festival artístico patrocinado por la Alta Comisaría de España en Marruecos.

La soberbia agrupación artística de Alcazarquivir pondrá en escena la bonita comedia en dos actos y en prosa de Martínez Sierra, titulada "Canción de Cuna" en la que el formidable elenco de aquella agrupación hace verdaderas galas de su arte y preparación para la escena.

Como segunda parte serán leídas poesías por Antonio Anting y terminada, y como final de fiesta, coro de floristas y música del maestro Guerrero.

El espectáculo ha despertado gran interés en la población donde se espera con verdadero interés la actuación de esta brillante agrupación.

Por otra parte los fines a que se destinan los ingresos, hacen prever que el teatro se vea lleno esa noche de público.

## Delegación Provincial Sindical

Sexta lista de donantes para la constitución del fondo destinado a premios del III Concurso de Artesanía:

- D. José Miguel de la Quadra Salcedo, 150 pesetas.
- Café Nacional, 75.
- Empresa Automóviles "La Unión", 50.
- Empresa de Autos "La Alicantina", 50.

## HOSPITAL MILITAR DE LARACHE ANUNCIO

Hasta las diez horas del día 16 del próximo mes de Junio, se admiten ofertas en la Administración de este Hospital para la compra de los artículos necesarios al mismo y Enfermería Militar de Alcazarquivir, cuyo detalle se halla expuesto al público en las tablillas anunciadoras del Establecimiento y sitios de costumbre.

El pliego de condiciones se encuentra a disposición de los interesados en la Administración de este Establecimiento.

Larache, 25 de Junio de 1940.—Por la Junta Económica.—El Capitán Secretario.—Manuel Sevilla S. Pantor.—V.º B.º — El Presidente.— Isidro Muñoz Greco.

## Doctor Miguel Fernández Padial

ENFERMEDADES DE LOS OJOS.  
GRADUACION DE LA VISTA Y  
MEDICINA GENERAL

Consulta de 5 a 7. Tlf. 22  
Generalísimo Franco, 5-1.º  
TETUAN

# SARNA Y ENFERMEDADES PIEL

CURACIÓN RÁPIDA SIN BAÑO  
**ANTISÁRNICO MARTÍ**  
LIMPIO · SENCILLO · NUNCA PERJUDICA  
Venta en Farmacias

## Ultramarinos

La CASA MARCELINO ha recibido la mantequilla fina

## LEONESA

## Boletín Oficial DEL ESTADO



Madrid, 3. — El "Boletín Oficial" del Estado publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones:

Ministerio del Aire.— Circular por la que se abre concurso para cubrir doce vacantes de Brigadas y 21 de Sargentos, para constituir la escala inicial de Suboficiales de las tropas y servicios del Cuerpo de Intendencia del Ejército del Aire.

Otra por la que se anuncia vacante de Maestro de Banda, cabos de cornetas y cabos de tambores, para que el personal de Banda de los Ejércitos de tierra y mar, que deseen ocuparlas, lo soliciten.

Otra por la que se anuncia concurso para la instrucción de cien alumnos pilotos de vuelo sin motor de la clase a) y b) en la escuela provisional de vuelo sin motor de Huesca.

Otra por la que se anuncia vacantes de Sargentos en las dependencias del Ejército del Aire, que se citan.

Justicia. — Dirección General de los Registros del Notariado: — Lista de los señores Notarios admitidos a las oposiciones entre Notarios, anunciadas en el Boletín Oficial del Estado de 2 de Junio de 1940.

Agricultura. — Cuestionarios referentes al Programa general de las oposiciones al Cuerpo Pericial agrícola del Estado.

Obras Públicas. — Dirección General de Puertos y señales marítimas.— Adjudicando definitivamente a don Francisco Jorna, la subasta para la construcción de las obras de adoquinado de la primera alineación del muelle Ribera, en el puerto de Musel, por la cantidad de 512.535 pesetas.

Idem a don Juan Aguilas Lamas, la subasta para la construcción de las obras de pavimentación del malecón sur del Puerto de Huelva, por la cantidad de 217.291 pesetas.

Idem a don Juan Aguirre, la subasta para la construcción de las obras de reparación de averías en el rompeolas del dique de Levante y acopio de escolleras en el puerto de Tarragona, por un total de 320.326 pesetas.

Idem para la construcción de las obras de adoquinado de algunas zonas del muelle contra-dique y andén de costa, en el puerto de Barcelona, por la cantidad de 343.048 pesetas.

## Fallece el Marqués de BORJAS

Uno de los primeros aviadores españoles

Con gran asistencia de público se verifica el sepelio

Madrid, 3. — Ha fallecido don Luis Moreno Abella, Marqués de Borjas, uno de los primeros aviadores militares españoles, que había sido ascendido a General de Aviación hace dos días.

A las seis de la tarde de hoy, se verificará el entierro del ilustre general de la Aviación española, desde la casa mortuoria, Mayor, 81, al cementerio de San Isidro.

Madrid, 3.—Esta tarde se ha efectuado el traslado de los restos mortales del que fué General de Aviación, condecorado con la Medalla Militar individual, don Luis Moreno Abella, Marqués de Borjas, desde la casa mortuoria, Mayor, 81, al cementerio de San Isidro.

Abria la marcha de la fúnebre comitiva, una sección municipal motorizada. A continuación seguía un coche con coronas, entre las que figuraban la enviada por la Primera Región Aérea Ejército del Aire de España, Ejército del Aire de Alemania, Ayuntamiento y de las Compañías de Líneas Aéreas españolas y alemanas.

A continuación marchaba el clero

parroquial de la Almudena, con Cruz Alzada.

Después, el féretro, en una hermosa carroza automóvil y detrás la primera presidencia, integrada por el Ministro del Aire, General Vigón, el Subsecretario, General Barrón, el Gobernador Militar de Madrid, General Sáenz de Buruaga, el Inspector General de la Primera Región Aérea, General Lombarte y el señor Lapique, en representación de la Marina.

Detrás, en una segunda presidencia, figuraban los Generales Moscardó, Millán Astray, Martínez Campos, Martín Herrera, y otros, Teniente Coronel López Loriga, Coronel Galarza, el Alcalde, señor Alcocer, hermano político del finado, acompañado de varios Consejeros del Ayuntamiento de Madrid, numerosos Jefes y Oficiales de Aviación y otras personalidades.

Ante el Palacio Nacional, se detuvo la comitiva y se rezó un responso y en la Casa de España se despidió el duelo, desfilando los asistentes ante las autoridades, marchando el féretro seguido de numeroso público al cementerio de San Isidro, donde recibió sepultura.

## Se inaugura en Madrid el Museo del Pueblo Español

Madrid, 3 — En los locales del antiguo Museo de Marina ha tenido lugar la inauguración provisional del Museo del Pueblo Español.

Asistieron el Ministro de Educación Nacional, el Director General de Bellas Artes señor Marqués de Lozoya, el Director General de Registros y del Notariado y el de Justicia, el Marqués de Valdeiglesias, señores Francés, Moreno Carbonero, Vázquez Díaz, el Patronato del Museo y otras personalidades.

En un rellano de la escalera principal se encuentra el busto de la Duquesa de Pacen, iniciadora de este Museo. El Presidente del Patronato pronunció unas palabras, dando cuenta de los trabajos efectuados para inaugurar este Museo y de las vicisitudes que a través del tiempo ha tenido.

El Director del Museo habló a con

tinuación, expresando su deseo de que este Museo llegue a instalarse en pabellones, erigidos conforme al estilo peculiar de cada una de las casas de las diversas regiones, para lo cual pide ayuda al Gobernador y a los asistentes al acto.

El Ministro de Educación Nacional hizo elogio de la labor de la duquesa de Pacen y se refirió a la preocupación del Caudillo de proteger a todo lo que represente arte y cultura.

Los tres oradores fueron muy aplaudidos.

Por último, el Ministro acompañando de las demás autoridades, realizó una minuciosa visita a las diferentes salas que componen el Museo, en el que se exponen más de ciento sesenta trajes regionales y delicadas muestras de la cerámica y de la orfebrería de cada una de las regiones.

## NUEVO SINDICATO DE LA VID QUE FORMA PARTE DE LA C. N. S.

Se crea otros servicios de carácter auxiliar

Madrid, 3. — Se ha creado el Sindicato Nacional de la Vid y bebidas alcohólicas.

Al crearse este importantísimo órgano sindical, que forma parte de la C. N. S. se realiza la regulación de la producción, industria y consumo en todas las ramas de la viticultura española.

Al frente del nuevo organismo estará una Junta sindical nacional con representación de la producción, la industria y el consumo, integradas cada una de ellas, a su vez, por una representación de cada especialidad y de las distintas zonas productoras.

Junto a estos servicios centrales se crean otros servicios sindicales de carácter auxiliar que son: Suministros, Mercados y Abastos, Estadística, Propaganda y otros.

El acto oficial de la constitución se celebrará esta tarde a las seis en el edificio de la Delegación Nacional Sindical.

## La Embajada italiana en España respone a las muestras de sentimiento por la muerte de Italo Balbo

Madrid, 3. — La Embajada italiana en la imposibilidad de responder personalmente a cada una de las personas que en España han querido manifestarle su sentimiento y condolencia por la muerte en acción de guerra, del Mariscal del Aire, Italo Balbo, expresa a todas ellas su más sincero y sentido agradecimiento.

## SE IMPONEN POR SU CALIDAD

SOLERA ELEGANTE - Vino fino  
CARTA BLANCA - " Amontillado  
FELIPE II - Coñac Superior

Hijos de Agustín Blazquez  
JEREZ DE LA FRONTERA



## Comunicados oficiales de guerra

### ALEMAN

Cuartel General del Führer, 3. — Parte oficial del Alto Mando alemán: "Continúa la guerra marítima. — El submarino del Teniente de Navío Schuard, ha hundido veinticuatro mil toneladas de barcos enemigos, entre ellos el vapor inglés "Athellaird", de 8.900 toneladas.

Otro de nuestros sumergibles torpedeó al Oeste del Canal del Norte al buque armado británico "Atandora Star" de quince mil toneladas.

Los aviones de combate alemanes prosiguieron su reconocimiento ofensivo sobre las costas del Canal y atacaron ayer a un convoy enemigo y hundieron a dos transportes, uno de doce mil toneladas y otro de seis mil. Además fué seriamente averiado otro barco de ocho mil toneladas.

Escuadrillas de bombardeo efectuaron un raid contra los centros de la industria británica de armamento, situados en la costa de Escocia.

Fueron bombardeadas eficazmente las fábricas de guerra de New Castle.

Durante la noche nuestros aviones llevaron a cabo diversos ataques sobre los puertos de la costa Sur de Inglaterra, donde se produjeron numerosos incendios y explosiones. Por el día, tres aparatos ingleses efectuaron un raid sobre los Países Bajos; pero fueron desbarbados a tiempo y se vieron obligados a entablar combate con nuestros cazas.

Dos de ellos resultaron derribados.

Anoche la aviación enemiga efectuó una incursión sobre Holanda y al Norte y Oeste de Alemania. La mayor parte de las bombas que lanzaron cayeron en el campo y no causaron más que ligeros daños. No hubo víctimas.

No ha regresado a su base un avión alemán." — EFE.

### ITALIANO

Cuartel General de las Fuerzas Armadas italianas, 3. — Comunicado número veintitrés, correspondiente al día 3 de julio de 1940.

"En el Africa oriental los ingleses atacaron con grandes fuerzas a nuestra guarnición de Metenia. Después de un enérgico contraataque fueron puestos en fuga y dejaron sobre el te-

### Don Gonzalo Cárdenas, ha pronunciado una interesante conferencia sobre los daños causados en la región norte

Madrid, 3. — En la exposición de la Reconstrucción Nacional, el arquitecto de la Dirección General de Regiones Devastadas, don Gonzalo Cárdenas, ha pronunciado una conferencia en la que hizo un estudio somero de la región Norte, dañada por la guerra, y las destrucciones sufridas por diversos pueblos, deteniéndose en Guernica, adoptado por el Caudillo.

Hizo la historia de la villa y sus condiciones de vida con explicaciones gráficas de los planos de reconstrucción a realizar por el Gobierno.

Expuso los trabajos de reconstrucción que se están llevando a cabo, tanto en Guernica como en todo el resto de España y en el resto de ciudades de la nación adoptadas o no por el Caudillo.

Fuó muy aplaudido.

### MIGUEL NAVARRO

#### CURSO DE VERANO

Examen de Estado Bachiller  
Primera enseñanza

Alfau, 7. Teléfono 606 R

rreno unos sesenta muertos, así como ametralladoras y municiones. Nuestras pérdidas fueron mínimas.

En la tarde, la aviación enemiga intentó sin resultado un raid aéreo en el curso del cual, nuestra D. C. A. derribó a dos aparatos que cayeron envueltos en llamas. Las escuadrillas italianas bombardearon con éxito la base aéreo-naval de Aben." — EFE.

### INGLES

El Cairo, 3. — Comunicado del Cuartel General británico:

"Han sido bombardeadas las regiones de Sidi Bernani y Marsa Matruk. No ha habido ninguna víctima y los daños carecen de importancia."

Algunos destacamentos han atacado el puesto fronterizo de Bosontimo, cerca de Surazu, defendido por las tropas italianas, y se les han infligido pérdidas. Por nuestra parte ha habido un muerto." — EFE.

## EL PRESUPUESTO ORDINARIO NACIONAL

### (Viene de la primera)

pañías y entidades, así como los excesos de las disponibilidades de los particulares, vayan a la suscripción, pues bien sabido es que en las cuentas corrientes apenas si rentan interés, en tanto que, en ésta suscripción del Estado, tendrán una renta de un 3 por 100 líquido, siendo su realización facilísima y su pigoración rápida y barata.

Prácticamente, la adquisición de estos valores es, como dicen los anuncios insertos en la Prensa, dinero a la vista con un interés que hace aconsejable su adquisición.

El Gobierno Nacional, al dirigirse al país para que concurra a ésta llamada que se le hace, para cubrir la

suscripción, más que por necesidades de su Tesorería, lo hace por política de resolución del Mercado de dinero y capitales.

Los Bonos del Tesoro cubiertos en Septiembre del año pasado han estado siempre por encima de la par, y nunca el crédito público estuvo en nuestra nación tan en alto como ahora, pues la confianza que en Franco tienen depositada todos los españoles, patentiza la seguridad que él nos ofrece de que en nuestra Patria los destinos caminen sobre bases sólidas, por el acierto y clarividencia de quien al saber ganar la guerra, con la misma seguridad y firmeza, ha de poder darnos triunfante la paz, y el esplendoroso porvenir de nuestra España.

## CHURCHILL hará mañana su anunciada declaración sobre la guerra

Londres, 3. — El Vicepresidente del Consejo, Atlee, ha anunciado esta tarde en los Comunes que Churchill hará mañana su anunciada declaración, acerca de la situación de la guerra.

Los Comunes, tendrán ocasión de iniciar un debate — ha dicho — si es que así lo desean.

Un Diputado le ha preguntado en relación con la situación de Etiopía si considera posible el retorno del Negus al trono.

El Secretario de Negocios Extranjeros, Butler, ha manifestado que no tiene ninguna declaración que hacer acerca de este extremo, salvo que hay fuerte resistencia en Abisinia.

También han preguntado al Vicepresidente Atlee, si quedará asegurada la libertad de prensa para la expresión libre de la opinión acerca de la marcha de la guerra y sobre los informes de cualquier clase que tiendan a lograr negociaciones de paz.

Atlee ha respondido que el Gobierno no tiene como norma limitar lo menos posible la libertad de prensa para expresar opiniones respecto a la marcha de la guerra y sobre otro asunto relacionado con negociaciones de paz. Pero hay que tener en cuenta que hay opiniones que podrían servir al enemigo. El Gobierno no puede asegurar que publicaciones de este tipo puedan pasar sin inspección. — EFE.

## Una orden del general Weygand

Vichy, 3. — El General Weygand, ha publicado la siguiente orden del día:

"Oficiales, Suboficiales y soldados, veintidós mil de vuestros camaradas han llegado después de resistir en la línea Maginot, durante cinco días siguientes al de la entrada en vigor del armisticio.

Estaban encerrados y cercados en las fortificaciones y tenían por misión defenderlas hasta lo último. Ellos no aceptaron el orden de cesar en el fuego y rechazaron toda comunicación del adversario, continuando la lucha hasta que el mando francés les hizo conocer su determinación.

Esta página de valor y fidelidad al deber militar se añade a las que vosotros habéis escrito, y éstas páginas constituyen el fundamento del Ejército de hoy, en el que el de mañana encontrará con la leyenda de su gloria y las lecciones, el trazado del camino de sus futuros destinos." — EFE.

## EL NUMERO DE NUESTRO TELEFONO ES EL

7-9-9

Washington, 3. — El General Pens King, Jefe del Cuerpo Expedicionario americano en la Gran Guerra, ha dirigido una carta al Congreso en la que preconiza la inmediata implantación del servicio militar obligatorio en los Estados Unidos. — EFE.

Roma, 3. — Oficialmente se anuncia que el Mariscal Graciani, nuevo Gobernador General del Africa oriental italiana, continuará ejerciendo el cargo de Jefe del Estado Mayor del Ejército. — EFE.

Estocolmo, 3. — Según los correspondientes de los periódicos suecos en Londres, el ex-Ministro Hore Belisha, fué objeto de una agresión en Devlinport, cuando pronunciaba un discurso para reclamar la continuación de la guerra.

Varios grupos de mujeres le insultaron y trataron de agredirle, mientras daban gritos pidiendo el regreso de sus maridos e hijos.

Las agresiones se repitieron al tomar el automóvil. — EFE.

Washington, 3. — Roosevelt pre-

sentará nuevos proyectos de rearme al Congreso, en la próxima semana. Se sabe que este proyecto se eleva a más del doble el actual presupuesto de defensa.

Se prevé que Roosevelt pedirá autorización para invertir cuatro mil millones de dólares en atenciones del Ejército y mil millones para la flota.

El presupuesto del Ejército aéreo será destinado a aumentar las fuerzas aéreas, con el fin de llegar a cincuenta mil aviones, que es el límite que ha fijado el Presidente.

El mensaje de Roosevelt al Congreso se espera para el lunes próximo. — EFE.

Roma, 3. — Los funerales por el alma del Mariscal Balbo en Tripoli, se han celebrado esta mañana.

Una multitud inmensa se estacionó a lo largo del camino que conduce desde el Palacio del Gobernador de Libia a la iglesia de San Francisco.

Después del Requiem, el General Graciani invocó a los héroes fascistas muertos por la Patria. La ceremonia terminó con un acto junto al monumento erigido en honor de los muertos por la Patria, situado a la orilla del mar. — EFE.

Roma, 3. — Después de celebrarse los funerales por el Mariscal Balbo, el féretro con sus restos mortales, ha sido trasladado a Italia.

El entierro se efectuará probablemente en su ciudad natal, Ferrara. Aún no se conocen detalles en ese respecto. — EFE.

Vaticano, 3. — En el Pontificio Instituto Científico Misional, se ha doctorado en Misiología, el Agustiniano español, Padre Miguel Cid, que desarrolló el tema "Formación intelectual de los misioneros".

El Padre Cid obtuvo la máxima puntuación, discutiendo ante el Cardenal Prefecto de Propaganda. — EFE.

Roma, 3. — "Il Popolo d'Italia" anuncia que en Hungría se espera la movilización general dentro de un plazo de veinticuatro horas. — EFE.

Tokio, 3. — El portavoz del Ministerio de Negocios Extranjeros ha declarado hoy que el Gobierno japonés no posee aún informaciones concretas acerca del supuesto acuerdo naval secreto concluido entre Inglaterra y los Estados Unidos.

Sin embargo, añade, no es la primera vez que se habla de esto, porque hace varios años, se publicaron noticias sobre una cooperación anglo-americana, con motivo de la conferencia de la Tabla Redonda.

En cuanto a la situación en Hong-Kong, el portavoz dijo que no se habían producido nuevos acontecimientos. El Japón — precisó — no ha hecho nada que pueda justificar las medidas tomadas por Inglaterra y no se ve clara la utilidad de tales disposiciones. — EFE.

Bucarest, 3. — La inquietud en Moldavia continúa después de la ocupación de Besarabia por las tropas soviéticas.

Sin embargo, no se han confirmado los rumores, según los cuales, el Gobierno de Moscú planteará nuevas exigencias a Rumania, ni se organizan ataques contra determinadas personalidades políticas rumanas. De todos modos, la policía sigue tomando medidas de precaución. Diez mil comunistas han sido detenidos estos días y enviados a los territorios cedidos a la URSS. — EFE.

Roma, 3. — A las ocho y media de esta mañana han llegado a Roma el Embajador de Italia en Londres, Bastianini, y los setecientos italianos que desembarcaron ayer con él en Mesina, procedentes de Lisboa.

Fueron recibidos calurosamente por las autoridades locales, representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores, numerosos periodistas italianos y extranjeros y una gran multitud, que les aclamaban a su paso por las calles. — EFE.